

# Breve historia de Yauyos

El 2 de Octubre de 1957 la Prelatura de Yauyos fue erigida por Manuel Botas, Consiliario del Opus Dei en el Perú

11/04/2007

## ¿Por qué una prelatura territorial?

Cuando erigió estas prelaturas territoriales en Perú, la Santa Sede deseaba –como ha sucedido- que se fueran creando las condiciones necesarias (formación de los fieles, fomento de las vocaciones

sacerdotales y religiosas, etc.) para que, con el correr del tiempo, alcancasen la condición de diócesis.

Era una tarea difícil, tanto por las circunstancias geográficas y económicas del territorio, como por la misma labor apostólica.

## **Erección de la Prelatura**

El 2 de Octubre de 1957 la Prelatura fue erigida por Manuel Botas, Consiliario del Opus Dei en el Perú, en representación de Francisco Lardone, Nuncio Apostólico en el Perú. Aquel día, Ignacio María de Orbegozo tomó posesión de la naciente Prelatura de Yauyos.

## **¿Quiénes comenzaron?**

Mons. Orbegozo, primer Prelado de Yauyos, contó, desde septiembre de 1957, con la ayuda de cinco sacerdotes para la atención de la nueva circunscripción eclesiástica,

que tenía una con extensión de 15,000 Km<sup>2</sup> y poco más de 200.000 habitantes.

Esos sacerdotes fueron: Enrique Pélach - que años después fue nombrado Obispo de Abancay-, Frutos Berzal, Jesús María Sada, Alfonso Fernández y José de Pedro.

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/breve-historia-de-yauyos/> (13/01/2026)